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1. СМИ о Таймыре 
 

Официальный сайт Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района перейдёт 
на платформу «Госвеб» 

Повестка Третьего заседания IV сессии Таймырского Долгано-Ненецкого районного 
Совета депутатов состояла из 10 вопросов. Начали работу парламентарии с рассмотрения 
вопроса об официальном сайте муниципального района. Как пояснил докладчик – начальник 
правового управления администрации района Сергей Лаптев, согласно постановлению 
Правительства РФ все органы местного самоуправления обязаны перенести свои сайты на 
платформу «Госвеб». Представленный проект решения подготовлен в целях исполнения 
вышеназванных требований. Депутаты поддержал предложение районной администрации. 

Далее народные избранники перешли к рассмотрению финансовых вопросов и приняли 
решения о выплате, так называемых, «полярок» с первого дня работы в районах Крайнего 
Севера муниципальным служащим, должностным лицам органов местного самоуправления 
района, а также сотрудникам муниципальных учреждений Таймыра. При этом возраст 
вышеназванных работников не должен превышать 35 лет. 

Также на сессии депутатами было принято решение о включении в Прогнозный план 
приватизации пассажирского теплохода «Станислав Гуменюк», являющегося собственностью 
муниципального района. Как пояснил заместитель главы Таймыра по вопросам экологии и 
имущественным отношениям Андрей Шопин, ранее судно использовалось для перевозки 
пассажиров между материковой и островной частями городского поселения Диксон. По 
причине аварийного состояния причала в Диксоне теперь пассажирские перевозки будут 
осуществляться с использованием иных видов транспорта, в том числе воздушного. 

В ходе работы народные избранники также согласовали реорганизацию ТМК ОУ 
«Хатангская средняя школа-интернат» путем присоединения к нему ТМК ОУ «Сындасская 
начальная школа – интернат» и ТМК ОУ «Попигайская начальная школа – интернат». По 
словам заместитель начальника Управления образования администрации Таймыра Татьяны 
Ивановой, анализ общего количества воспитанников за последние пять лет показал снижение 
на 19,5% в школе-интернате Попигая и на 31% в школе в Сындасской школе-интернате. 
Сокращение количества учащихся влечет за собой сокращение бюджетных ассигнований на 
реализацию на территории поселения образовательных программ. Данная реорганизация 
обеспечит не только централизацию управления этими образовательными организациями, на 
и повысит эффективность использования интеллектуальных, кадровых и материальных 
ресурсов при сохранении для воспитанников и обучающихся равных условий на получение 
доступного, качественного дошкольного и общего образования. 

…Далее об итогах оперативно-служебной деятельности Отдела МВД России по 
Таймырскому Долгано-Ненецкому району за минувший год доложил заместитель начальника 
отдела, майор полиции Василий Вершинин. Он отметил, что оперативная обстановка на 
территории по итогам 2024 года характеризовалась незначительным ростом (на 11%) 
зарегистрированных возбужденных уголовных дел и преступлений из категории тяжких и 
особо тяжких (на 22%). 

Наибольший массив зарегистрированных преступлений представляют различные виды 
хищений, угроза расправой, телесные повреждения. 

Рост преступлений отмечен по кражам, большая часть из которых – кражи телефонов, 
преступлениям с использованием информационно-телекоммуникационных технологий, а 
также в сфере незаконного оборота наркотиков. Вместе с тем отмечено снижение количества 
краж транспортных средств, преступлений, связанных с незаконным оборотом оружия, 
грабежей. Не зарегистрировано в отчетном периоде изнасилований, хулиганств, 
преступлений террористического характера и экстремистской направленности. Общая 
раскрываемость преступлений составила 58%, что выше средне краевого показателя (46%). 

Принятыми мерами сдержан значительный рост количества уличных преступлений, а 
также преступлений, совершённых в общественных местах. На уровне прошлого года 
сохраняется количество преступлений, совершенных на бытовой почве. 
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В 2024 году повышен уровень безопасности дорожного движения. На улицах 
и дорогах района за 12 месяцев 2024 зарегистрировано 150 ДТП, количество ДТП с 
пострадавшими сократилось. 

После представления доклада Василий Вершинин ответил на вопросы парламентариев. 
Они касались обеспечения безопасности дорожного движения вблизи дудинских школ, 
соблюдения спецтехникой недропользователей правил передвижения и парковки в городской 
среде, укомплектованности таймырских посёлков участковыми уполномоченными полиции. 

«Таймыр» 
 

Председатель Контрольно-Счетной палаты Иосиф Ярошук представил отчет о 
деятельности КСП за 2024 год 

Накануне на третьем заседании IV сессии районного Совета депутатов председатель 
Контрольно-Счетной палаты Иосиф Ярошук представил Отчет о деятельности Контрольно-
Счетной палаты муниципального района (далее – КСП) за 2024 год. 

В начале своего выступления Иосиф Францевич отметил, что все запланированные на 
2024 год мероприятия исполнены КСП в полном объеме и своевременно, по их результатам 
подготовлены соответствующие акты, отчеты или заключения. 

Всего за год проведено 83 контрольных и экспертно-аналитических мероприятия, из них 
по поручению Совета депутатов - семь, два - по обращению главы муниципального района. 

Внешний муниципальный финансовый контроль в прошедшем году был осуществлен в 
отношении 34 объектов муниципального района. Объём исследованных средств – более 29 
миллиардов, а проверенных непосредственно на объектах составил 672 млн. рублей. 

…По результатам работы КСП в отчетном году сумма выявленных нарушений составила 
более 668 млн. рублей. Основная часть из этой суммы (647 млн. рублей) – это нарушения по 
обоснованию расходов при формировании бюджетов. Остальные 21,7 млн. рублей – это 
нарушения ведения бухучета, нарушения при осуществлении закупок или неэффективное 
использование бюджетных средств и муниципальной собственности. 

По результатам каждого проведенного контрольного или экспертно-аналитического 
мероприятия были составлены выводы, предложения и рекомендации. В отдельных случаях 
— внесены представления. Исполнение выданных рекомендаций находится на постоянном 
контроле счетной палаты. Мониторинг показал, что на сегодняшний день более половины 
(142 из 263) рекомендаций КСП уже исполнены объектами проверок, другие - в процессе 
реализации… 

«Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Двое работников «Норникеля» отправляются на снегоходах на мыс Челюскин 

В снегоходную экспедицию из Дудинки на мыс Челюскин отправляются сотрудники 
«Норникеля» Алексей Быстров и Роман Вощук. Андрей Коробейников из Тюмени и Андрей 
Прудников из Сургута присоединятся к ним на метеостанции «Сопочная Карга». 

Все четверо — опытные путешественники. На счету Быстрова и Вощука — экспедиции 
в южные районы Таймыра. А ямальцы Коробейников и Прудников побывали в нескольких 
экспедициях: в их числе походы на снегоходах к островам Карского моря и моря Лаптевых; 
морские экспедиции на остров Виктория (архипелаг Земля Франца–Иосифа) и к островам 
Карского моря. 

Цель нынешней экспедиции — почтить память российского полярного мореплавателя и 
офицера флота, капитана 3–го ранга Семёна Челюскина, побывав в местах, где хаживал 
Семён Иванович. Испытать технику, новые средства связи, себя. Отдохнуть на побережье 
Карского моря и моря Лаптевых. А посвящает свой поход четвёрка отважных сразу 
нескольким памятным датам: 80–летию Великой Победы, 90–летию компании «Норникель», 
95–летию Таймырского Долгано–Ненецкого муниципального района; 20–летию НТЭК и 65–
летию ПТЭС (входит в состав НТЭК). 
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…Алексей Быстров и Роман Вощук выходят 22 марта по направлению к 
«Сопочной Карге» из родной Дудинки. До встречи с первой группой им нужно преодолеть 
около 450 км. Если позволит погода, 22–23 марта они надеются дойти до устья реки Пясина. 
Здесь у них запланирована ночёвка в тундре. 
 «Скорее всего, выберем местом стоянки «Избу Носкова», там опытные 
путешественники ночевали в 2021 году. Далее нам необходимо дойти до мыса Стерлегова и 
попасть на метеостанцию «Мыс Стерлегова». Там нас ждут! Это примерно половина 
маршрута. До мыса Челюскин пойдём побережьем Карского моря. Сложно сказать, сколько 
будет ночёвок в тундре. Всё будет зависеть от погоды», — поделился Роман Вощук. 

Общая протяжённость маршрута — более 3000 км. Все подробности путешественники 
обещают рассказать по возвращении. Кстати, 7 апреля у Алексея Быстрова день рождения, 
но в какой точке получится его отметить, пока неизвестно. 

«Норильские новости» 
 
Детская школа искусств им. Б. Н. Молчанова — лучшая детская школа искусств 
Красноярского края 

В преддверии Дня работника культуры, 20 марта, в малом зале Красноярской краевой 
филармонии состоялось награждение победителей краевого конкурса «Вдохновение». По 
результатам конкурса Детская школа искусств им. Б. Н. Молчанова стала победителем в 
номинации «Лучшая детская школа искусств». Награду из рук министра культуры 
Красноярского края Аркадия Зинова в торжественной обстановке получила директор 
учреждения Надежда Ямщикова. 

Краевой конкурс «Вдохновение» ежегодно проводится в Красноярском крае среди 
муниципальных и образовательных учреждений в области культуры. Главная цель конкурса 
— стимулирование развития инновационных форм культурного обслуживания населения и 
творческого потенциала работников отрасли. Учредителем конкурса является Министерство 
культуры Красноярского края. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Что на материке хорошо, то в Арктике – проблема 

Председатель Городского Совета Норильска Александр Пестряков принял участие в 43 
съезде Союза городов Заполярья и Крайнего Севера, который накануне состоялся в 
Северобайкальске. 

…Спикер норильского парламента Александр Пестряков в ходе работы съезда 
выступил с докладом о необходимости внесения изменений в действующие федеральные 
Правила предоставления коммунальных услуг собственникам и нанимателям жилых 
помещений в части начала и окончания отопительного периода. Как он пояснил, в настоящее 
время в соответствии с Правилами начинать отопительный сезон надлежит после того, как 
пять дней подряд среднесуточная температура воздуха не превышает +8 градусов, а 
заканчивать, соответственно, когда превышает в течение того же срока. Но эти нормативы 
совершенно не учитывают климатические особенности арктических муниципалитетов. 

«Ежегодно, много лет подряд мы сталкиваемся с недовольством жителей: весной в 
квартирах очень жарко, а к осени – холодно, но отключить и включить отопление мы не 
можем, потому что из-за постоянных колебаний температуры стабильную пятидневку 
дождаться сложно. По сути, у муниципалитета связаны руки, когда, допустим, четыре дня 
подряд на улице +15, а потом на пятый день +3, затем через день снова +15. Действующие 
правила не позволяют при таких условиях отключить отопление, это будет нарушением», - 
отметил Александр Пестряков. 

Есть и ещё одна серьёзная проблема: в короткий межотопительный сезон 
коммунальные и ресурсоснабжающие организации просто физически не успевают провести 
все ремонтные работы по подготовке инженерных сетей к долгой зиме. Приходится 
доделывать в морозы, то и дело ограничивая теплоснабжение в домах и социальных 
объектах. 
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«Вот и получается, что жители сердятся на руководство города за то, что на улице уже 
тепло, а батареи всё ещё греют, или, наоборот, что уже прохладно в квартире, а мы не 
торопимся включать отопление. Коммунальники тоже сетуют на короткий межотопительный 
период, а мы, следуя букве закона, выглядим, мягко говоря, странно», - добавил Александр 
Пестряков. 

К тому же климат в Норильске за последние годы поменялся и отопительный период, 
согласно Правилам, заканчивается всё позже, а начинается всё раньше. К примеру, в 2021 
году батареи отключили лишь 21 июня, а возобновили подачу тепла уже 30 августа; в 2022 
году отключили 15 июня, включили 31 августа; в 2023 году межотопительный период 
продлился с 14 июня по 6 сентября; в 2024 году – с 10 июня по 5 сентября. Таким образом, у 
коммунальных служб и ресурсоснабжающих организаций нет даже полных трёх месяцев, 
чтобы подготовить сети к зимнему периоду. 

Необходимо также учесть и то, что с 1 марта 2025 года норильчане, как и жители всей 
нашей страны, будут платить за отопление по факту, а не равными долями ежемесячно, как 
раньше. То есть, чем дольше длится отопительный период, тем дольше будут платить 
норильчане за эту коммунальную услугу. 
 Резюмируя свой доклад, Председатель норильского Горсовета Александр Пестряков 
обратился к присутствующим с просьбой оказать содействие муниципалитету Норильска в 
решении существующих проблем: «Мы просим поддержать нашу инициативу и дополнить 
существующие Правила уточнением для арктических территорий – наделить глав 
муниципалитетов полномочиями по принятию решения о начале и окончании отопительного 
периода без учёта требований о выдерживании среднесуточной температуры +8 градусов в 
течение пяти суток. Соответствующее письмо Глава Норильска Дмитрий Карасев уже 
направил в Государственную Думу, и мы будем признательны, если участники сегодняшнего 
съезда нас поддержат», - подчеркнул он. 

1Line 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

В зону СВО из Красноярского края отправили автопоезд с ПАЗами и УАЗом 
Общественники из Красноярского края отправили в зону СВО новый УАЗ взамен 

уничтоженного после атак дронов. Об этом рассказали в региональном отделении 
«Народного фронта». 

Боец СВО из нашего края с позывным «Турбина» отправил общественникам кадры на 
которых видно, что его автомобиль был полностью уничтожен после атак FPV-дронов. 
Техника приняла на себя удар, поэтому никто из бойцов не пострадал. 

Народный фронт совместно с РЖД отправили в зону СВО первый в 2025 году автопоезд. 
В него вошли 16 машин, включая пять автобусов ПАЗ и УАЗ. Последний передадут 
«Турбине». 

newslab 
 

За 5 лет в Красноярском крае на поддержку рыбной отрасли направили 830 млн рублей 
За 5 лет из бюджета Красноярского края на поддержку рыбной отрасли было направлено 

почти 830 млн рублей. 
Информация об этом была озвучена накануне на экспертной сессии Сибирского клуба, 

которая прошла в конгресс-холле СФУ. Инициатива ее проведения принадлежит сенатору РФ 
от Законодательного Собрания Красноярского края, президенту университета Александру 
Уссу. Участие в обсуждении приняли краевые депутаты Наталья Пыжикова и Валерий Вэнго. 
Также в дискуссии участвовали представители исполнительных органов власти, ученые, 
предприниматели. 

«Мы живём в уникальном регионе с огромным количеством рек и озёр — их более 300 
тысяч. Это богатство, подаренное природой, требует бережного отношения, особенно в 
условиях роста туризма и спортивной рыбалки. Также важно адаптировать ценные северные 
породы рыб для водоёмов центральных и южных территорий», — сказал Александр Усс. 
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Депутат Законодательного Собрания, ректор КрасГАУ Наталья Пыжикова рассказал 
о том, как сейчас готовят квалифицированных сотрудников для отрасли рыбоводства. Она 
подчеркнула необходимость усиления образовательных программ. 

Заместитель председателя комитета по делам села и агропромышленной политике 
Валерий Вэнго отметил: «Разведение рыбы — крайне актуальное направление. В регионе 
уже работают 12 рыбоводческих хозяйств. За последние пять лет из краевого бюджета на 
поддержку отрасли направлено около 830 млн рублей. Необходимо наращивать объёмы 
производства, сохраняя доступность продукции для жителей края». 

newslab 
 

Названы города в Красноярском крае, в которых можно взять семейную ипотеку на 
вторичное жильё. Красноярск ожидаемо в список городов, где доступна "семейка" на 
вторичном рынке, не попал. 

20 городов Красноярского края вошли в перечень населённых пунктов, где с 1 апреля 
будет доступна семейная ипотека на вторичное жильё. Как сообщает ДОМ.РФ, это Иланский, 
Кодинск, Артёмовск, Заозёрный, Дудинка, Игарка, Ужур, Уяр, Ачинск, Боготол, Бородино, 
Дивногорск, Енисейск, Канск, Лесосибирск, Назарово, Норильск, Железногорск, Зеленогорск, 
Шарыпово. 

Напомним, семейная ипотека позволяет взять кредит под 6% годовых. Получить её могут 
семьи, которые воспитывают ребёнка до 6 лет. Сейчас льготная ипотека распространяется 
только на новостройки. 

НКо вторичному жилью есть ряд требований. Так, дом не должен быть старше 20 лет и 
быть аварийным. Кроме того, нельзя купить квартиру у родственников. 

Горновости 
 

Врачи стали самыми дефицитными специалистами в Красноярском крае 
В Красноярском крае врачи названы остродефицитными работниками. По данным hh.ru, 

в феврале-марте на одну вакансию врача приходилось всего 0,4 резюме — это самый низкий 
показатель среди всех профессий. 

В среднем же на одну вакансию приходится 4,5 резюме. Помимо медицины, дефицит 
работников складывается в таких отраслях, как розничная торговля и сервисное 
обслуживание. 

Кроме поиска специалистов-врачей, у работодателей есть сложности с поиском токарей, 
фрезеровщиков, шлифовщиков (1,1 резюме на вакансию), фармацевтов-провизоров (1,3), 
дворников (1,4), агрономов, поваров, пекарей, кондитеров (по 1,5), слесарей, сантехников 
(1,7), автослесарей, автомехаников, инженеров ПНР (по 1,8). 

Горновости 
 

5. СМИ о России 
 

Песков: Европа должна быть заинтересована снести все стены и препятствия с РФ 
Страны Европы должны быть заинтересованы в мире и взаимовыгодном сотрудничестве 

с Россией, однако там сейчас говорят о войне. Пресс-секретарь президента РФ Дмитрий 
Песков в интервью автору и соведущему программы "Москва. Кремль. Путин" Павлу Зарубину 
назвал такую ситуацию парадоксальной. 

Европа, по его словам, должна быть "абсолютно заинтересована в мире", однако 
происходит обратное. 

"Европа, которая, по идее, должна быть заинтересована в том, чтобы снести все стены, 
все препятствия между Европой и Россией с тем, чтобы гармонично, на взаимовыгодной 
основе развиваться, говорит о том, что им нужно до зубов вооружить Украину. Это слова 
президента Финляндии, нашего соседа. То есть ситуация парадоксальная. Действительно, 
пока эта оголтелая милитаристская политика Европы, по-другому назвать это невозможно, 
трудно укладывается в голове", – констатировал Песков. 
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В Европе, подчеркивает он, говорят о войне и о том, где найти 800 миллиардов 
евро, чтобы потратить их не на здравоохранение, не на развитие инфраструктуры, а на 
милитаризацию. 

"Парадоксально: Европа, которая вместо того чтобы думать, как устранить первопричины 
конфликта – а без устранения первопричин конфликта вокруг Украины остановить войну 
невозможно – эта Европа собирается добавить дополнительно к этим первопричинам 
контингенты стран НАТО, которые, они говорят, потенциально могут быть размещены на 
территории Украины", – недоумевает пресс-секретарь президента РФ. 

Также пресс-секретарь президента РФ отметил: России и США выгоднее 
сотрудничество, а не конфронтация, поэтому наши страны не должны лишать себя взаимной 
выгоды. 

Министерство обороны Литвы ранее заявило, что Вильнюс рассматривает возможность 
заминировать границы с Россией и Белоруссией. 

Вести 
 

Путин поручил создать единую систему идентификации БПЛА в реальном времени 
Президент России Владимир Путин дал поручение создать в России единую систему 

идентификации дронов, которая позволит в реальном времени устанавливать их 
принадлежность. Об этом сообщили в пресс-службе Кремля. 

Выполнение поручения готова выполнить государственная система "ЭРА-ГЛОНАСС". 
"Госинформсистема "ЭРА-ГЛОНАСС" полностью готова выполнить функцию единой 

системы идентификации беспилотных воздушных судов в сроки, установленные поручением 
президента России Владимира Путина", – заявил гендиректор госсистемы Алексей Райкевич 
в комментарии ТАСС. 

Также президент поручил установить новый класс воздушного пространства страны, в 
рамках которого будет предусмотрен упрощенный порядок его использования для 
беспилотников. 

Ранее "Ведомости" со ссылкой на источник сообщали, что в 2025 году "ГЛОНАСС" 
начнет испытания системы идентификации гражданских беспилотников. По итогам испытаний 
они могут быть интегрированы в "Цифровое небо России". Президент Путин подчеркивал, что 
производство гражданских дронов в России в 2024 году выросло в 2,5 раза. 

Вести 
 

Путину доверяют 83% опрошенных россиян 
Уровень доверия президенту РФ Владимиру Путину не изменился с прошлой недели, 

составив 83% опрошенных граждан страны. Данными нового опроса поделился 21 марта 
фонд «Общественное мнение». 

Такое же количество населения, 83%, выразило уверенность в том, что президент 
хорошо выполняет свою работу на посту главы государства. 

Работу правительства положительно оценили 56% (минус 1 п. п.) россиян, а конкретно о 
том, что хорошо работает премьер-министр Михаил Мишустин, заявили 60% опрошенных 
(плюс 1 п. п.). 

Опрос проводился с 14 по 16 марта, в нем приняли участие 1,5 тыс. россиян. 
Официальный представитель Кремля Дмитрий Песков 17 января заявил, что Путин 

пользуется огромной поддержкой населения. Он добавил, что на результаты опросов 
оказывают влияние успехи в специальной военной операции. Пресс-секретарь президента РФ 
назвал это важным фактором «для воодушевления граждан». 

Известия 
 

Набиуллина: экономика РФ идет по траектории "мягкой посадки" 
Признаки замедления внутреннего спроса и сигналы о снижении дефицита кадров 

говорят о том, что экономика РФ идет по траектории "мягкой посадки", заявила глава ЦБ 
Эльвира Набиуллина в ходе пресс-конференции. "Признаки умеренного замедления 
внутреннего спроса и постепенного снижения напряженности на рынке труда говорят о том, 
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что экономика скорее идет по траектории "мягкой посадки" без резких колебаний", - 
сказала Набиуллина. 

"Предварительная информация о потреблении в феврале и марте смешанная. Есть 
предвестники более умеренного инвестиционного спроса. В частности, снижаются продажи 
грузового транспорта и сокращается спрос на стройматериалы. Продолжают поступать 
данные о том, что компании переносят сроки реализации инвестиционных проектов, при этом 
уже начатые проекты не останавливаются, в том числе благодаря накопленной прибыли 
прошлых лет", - добавила она. 

По ее словам, ситуация на рынке труда остается напряженной, в то же время появилось 
больше сигналов о снижении дефицита кадров, на что указывают оперативные опросы 
предприятий. Кроме того, количество резюме на одну вакансию продолжает расти. 

ИА "Финмаркет" 
 

6. СВО 
 
«Мы только в начале пути»: в Кремле призвали не обольщаться по поводу быстрого 
урегулирования на Украине 

России и США предстоит серьезная работа над урегулированием конфликта на 
Украине. Об этом заявил пресс-секретарь российского президента Дмитрий Песков. По его 
словам, Москва и Вашингтон только начинают путь в вопросе прекращения огня на Украине. 
Представитель Кремля также отметил, что не стоит ожидать скорого завершения конфликта. 

«Обольщаться не стоит. Предстоит очень серьезная, кропотливая работа», – сказал 
Песков. Фрагмент интервью с пресс-секретарем президента РФ опубликовал журналист 
Павел Зарубин в своем телеграм-канале. Песков добавил, что России и Штатам предстоит 
погрузиться в детали вокруг урегулирования украинского конфликта. 
 Пресс-атташе Кремля напомнил про недавнее заявление президента РФ Владимира 
Путина о том, что Россия поддерживает инициативу о временном прекращении огня, но есть 
«нюансы». «Некоторые из этих нюансов упоминались [во время телефонного разговора 
президентов РФ и США Владимира Путина и Дональда Трампа 18 марта], но эта работа, 
безусловно, будет продолжаться», – отметил Песков. 

«Есть нюансы, есть вопросы, на которые предстоит вместе искать ответы. Это очень 
сложные субстанции, и предстоит большая работа. Мы только в начале этого пути», – 
заключил он. 
 Вместе с тем, представитель Кремля допустил новый телефонный разговор лидеров 
РФ и США в случае новых атак Киева на энергообъекты России. По его словам, 
несоблюдение договоренности о 30-дневном моратории на удары по энергетической 
инфраструктуре киевским режимом может стать темой для дальнейших телефонных 
переговоров Путина и Трампа. 

Песков отметил, что Россия уже несколько суток придерживается отказа от ударов по 
энергобъектам, чего не скажешь про Киев. Он добавил, что «цена слова киевского режима и 
цена слова Зеленского не слишком велика». «Никто не склонен переоценивать стоимость 
этого слова», – подытожил он. 

 РИА «Новый День» 
 
Раскрыты потери ВСУ в ходе наступления ВС России в Курской области 

ВСУ потеряли свыше 3,7 тысячи военных за две недели заключительного наступления 
российских войск в Курской области, подсчитало РИА Новости на основе данных 
Минобороны. 

За эти две недели ВСУ лишились более 3730 военных, свыше 30 человек сдались в 
плен. Также Киев потерял: 14 танков;25 боевых машин пехоты; 30 бронетранспортеров;69 
боевых бронированных машин; 169 автомобилей;50 артиллерийских орудий;29 минометов; 
две станции контрбатарейной борьбы; 53 пункта управления беспилотниками; восемь складов 
боеприпасов; две самоходные артиллерийские установки Paladin производства США; 
пусковую установку зенитного ракетного комплекса «Бук-М1». 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

В начале марта российские войска перешли в масштабное наступление в 
Курской области и за несколько дней освободили более 1100 километров территории, только 
с 8 по 14 марта у украинских боевиков отбили свыше 30 населенных пунктов, включая 
районный центр Суджу. 
 Президент России Владимир Путин 19 марта заявил, что разгром противника в Курской 
области завершается. 

Всего за время боевых действий на курском направлении противник потерял более 
69,3 тысячи военнослужащих, 400 танков и сотни единиц другой бронированной техники, 52 
пусковые установки реактивных систем залпового огня, в том числе 13 HIMARS и семь MLRS 
производства США, 26 пусковых установок зенитных ракетных комплексов, а также множество 
других вооружений. 

РИА Новости 
 
7. Разное 

 
Дайджест 23 марта 2025 

Главной новостью уходящей недели можно признать промежуточные результаты 
переговоров между Россией и США. Пока ничего прорывного (чего, собственно, и не 
ожидалось), но в целом ситуация развивается предсказуемо. Американцы получили две 
малозначительные уступки с нашей стороны: 

- «энергетическое перемирие», мораторий на 30 дней на удары по энергетической 
инфраструктуре (мы и так наносим их раз в пару месяцев и как раз недавно наносили); 

- снятие морской блокады (которой вообще не было). 
Ну и договорились об обмене пленными, в результате которого почти две сотни наших 

бойцов вернулись из плена домой. 
При этом энергетическое перемирие практически сразу же было нарушено украинской 

стороной, что в очередной раз продемонстрировало всем (в том числе самим американцам) 
недоговороспособность режима Зеленского. Ермак и Зеленский делают всё, чтобы 
американцы плюнули и решили их больше не спасать. Наши слоны. 

Тем временем европейская «коалиция желающих» (непонятно, что именно, видимо, 
желающих отхватить от России) очевидно разваливается. Во-первых, в ней слишком много 
лидеров – Макрон и Стармер никак не могут решить, кто из них главный Наполеон, а сбоку 
ещё стоит Урсула с криками «Я тут новый Гитлер, унтерменши!». Как говорится, у семи нянек 
дитя без глаза, а у трёх лидеров Европа без газа. 

Во-вторых, у могучих европейских вармонгеров всё очень плохо в плане реальности – у 
них проблемы с деньгами, у них проблемы с производством (в том числе с ВПК) и у них 
проблемы с населением, которое не хочет воевать. Не хочет воевать вообще, и за каких-то 
украинцев в частности. 

В результате саммит импотентов в Лондоне завершился безрезультатно, а на 
следующей неделе будет саммит импотентов в Париже (спойлер: он тоже завершится 
безрезультатно). 

В Турции на фоне обрушения фондового рынка более чем на 15% Эрдоган 
расправляется с политическими оппонентами, устроив арест мэра Стамбула (по обвинениям 
в коррупции и связям с курдскими группировками) и более сотни членов его партии. После 
Румынии всё больше стран перестают поддерживать даже внешнюю видимость демократии 
(не то, чтобы я переживал по этому поводу – просто констатирую). 

В США продолжается эпопея с дефицитом яиц, в результате которой яйцо стоит 
доллар (кто там истерил, что у нас яйца дорогие?). Я специально проконсультировался с 
двумя разными специалистами в этой отрасли (один может напутать или ошибаться, если 
мнения двух совпадают, то это наверняка правда), они говорят, что цикл выращивания кур-
несушек около двух месяцев, а кризис в США продолжается с осени. Поэтому никаким 
птичьим гриппом его объяснить невозможно. 

Есть два рациональных объяснения, почему до сих пор ситуация не улучшилась – или 
в наличии сговор производителей, которым выгодно продавать сверхдорогие яйца, 
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поддерживая искусственный дефицит, или владельцы птицеферм принадлежат к 
Демократической партии и так гадят Трампу. Хотя возможен и вариант «два в одном». 

Ну и новость, которая у нас прошла достаточно незамеченной – американцы наконец-
то забрали с орбиты застрявшую там Робинзоншу Крузо. Не прошло и три года. После почти 
десяти месяцев слабоумия и бессилия они-таки сумели это сделать. 

В результате, кстати, госпожа космонавтка получила огромную компенсацию в 1430 
долларов. По 5 долларов за 286 суток просроченного пребывания на орбите. Приз «Самая 
низкооплачиваемая сверхурочная работа в мире» уходит в НАСА. Суни Уильямс, смотри не 
потрать все эти сумасшедшие бабки сразу. 

Особенно смешно и нелепо выглядело, как они этот позорный недуг в подвиг пытались 
определить. Пафосные выступления «Смотрите, администрация Трампа и Илон Маск 
героически спасли наших космонавтов!». А о том, почему понадобилось их спасать и почему 
так долго – тотальный молчок. Испанский стыд. 

В общем, Америка снова эгейн, и с каждым днём всё более эгегейн. А нам остаётся 
только завидовать (пытаясь не хихикать слишком громко). Интересно, что бы на это сказал 
Остап Ибрагимович Бендер? 

https://alexandr-rogers.... 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 22.03.2025 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 84,64 ▲ 0, 24 

EUR 91,43 ▼1, 04 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


